

## Le Piano du Louis XV bientôt sculpture

Ame de la cuisine, le mythique fourneau Molteni, installé en 1987 lors de la création du restaurant par Alain Ducasse, a été démonté pour être remplacé. Serge Hairabetian, président de la société ECHR, spécialisée dans la conception et l'installation de cuisines professionnelles, ne pouvait se résoudre à ce que la carrière de ce célèbre « piano » s'achève et un amateur d'art averti, a demandé à l'artiste niçois Frédéric Vermorel une sculpture à partir des éléments du fourneau. Vermorel, assistant d'Arman durant 18 ans, a trouvé aujourd'hui une écriture personnelle en volume et en peinture. Le fourneau d'une tonne sera découpé en plusieurs pièces et le piano jouera une nouvelle partition-hommage aux brigades du Louis XV et au Chef Franck Cerutti. Et l'art éphémère de la gastronomie sera pérennisé par cette œuvre sculpturale à voir bientôt dans le show room de ECHR de Saint-Laurent du Var.

### **The piano of Louis XV turned sculpture**

*The legendary Molteni oven, the soul of the Louis XV kitchens, installed in 1987 at the time of the inauguration of the restaurant by Alain Ducasse,*

*has been dismantled. Serge Hairabetian, president of the ECHR company, specialised in creating and installing professional kitchens, could not accept that this famous "piano" become obsolete and asked the Niçois artist, Frédéric Vermorel, assistant to Arman for 18 years, to create a sculpture from the different elements of the oven, giving it his own personal imprint. The oven, weighing a ton, will be cut into several pieces and will play a new melody in tribute to the staff of Louis XV and its chef, Franck Cerutti. Thus, the ephemeral art of gastronomy will live on in the ECHR showroom in Saint-Laurent du Var.*

**Atelier Frédéric Vermorel, 1 place Pélérini à Nice. Tél. : 06 11 12 17 08. frederic.vermorel@free.fr**

